

Danksagung

Wir danken allen ganz herzlich, die uns mit Karten, lieben Worten oder durch ihre Teilnahme beim Abschied von

Margrit von Allmen-Spring

ihr Mitgefühl bekundet haben.

Besonders danken wir

- Frau Pfarrerin Katrin Marbach und ihrem Team für die einfühlsamen Abschiedsworte und die Gestaltung des Trauergottesdienstes.
- Den Ärzten Frau Dr. Renate Müller, Frau Dr. Elke Ullmer und Herrn Dr. Christoph Gwerder für die medizinische Versorgung.
- Dem Pflegepersonal der Abteilung B in der Klinik Beau-Site für die liebevolle Pflege der Patientin und Betreuung der Angehörigen.
- Der Gitarrengruppe für die musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes.

Wir bedanken uns für die Spenden für Grabschmuck und zu Gunsten der Krebsliga, aber auch bei all jenen, die Margrit zu Lebzeiten in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilie

Ostermundigen im Dezember 2016